

Las mujeres que participaron en el pasacalles junto a la tamborilera de Villoruela. **WORD**

Pasacalles en Nava de Francia por la festividad de Santa Águeda

Un reducido grupo de mujeres, acompañadas por una tamborilera, recorrieron las calles de este pueblo y de El Casarito y entregaron un obsequio en las casas

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

NAVA DE FRANCIA. Las mujeres de Nava de Francia no han querido dejar pasar la oportunidad de festejar a Santa Águeda el pasado 5 de febrero, aunque haya tenido que ser de una forma diferente a otros años debido a las restricciones por la pandemia del coro-

navirus y cumpliendo con todas las normas de seguridad recomendadas por las autoridades sanitarias (mascarilla, distanciamiento social y lavado de manos).

Así, en dicha jornada no faltó el tradicional pasacalles que realizan cada año, aunque en esta ocasión fuese protagonizado por un reducidísimo grupo de mujeres, que estuvieron acompañadas por Alicia, tamborilera de Villoruela.

De esta forma, al son de la gaita y el tamboril, las mujeres comenzaron el recorrido por El Casarito para continuar por Nava de Francia, parando en todas las casas donde habita alguna mujer y a las que entregaban un ob-

sequio, que consistía en un imán con motivos serranos y una caja de dulces; mientras que a las seis niñas que residen en el pueblo les dieron una bolsita con un pen drive. Todo ello ha sido costeado con la aportación que le da el Ayuntamiento cada año y que normalmente se destina a la comida de ese día y que en esta ocasión había sido suspendida debido a la situación actual.

Para dicha celebración, las mujeres engalanaron el pueblo con los estandartes pintados con motivos serranos realizados el año pasado y la fachada del Ayuntamiento con banderines también con dibujos de la iconografía del bordado serrano.

Santa Marta facilita la conciliación familiar y laboral para el Carnaval

El Consistorio organiza un campamento para niños entre 3 y 12 años en el colegio San Blas para ayudar a los padres

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ha organizado un campamento para niños los próximos días de Carnaval con la intención de facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral de los padres.

Los niños en edades comprendidas entre los 3 y los 12 años podrán disfrutar los días 15 y 16 de febrero de divertidas propuestas, actividades y talleres que tendrán lugar en el colegio San Blas. Todas las actividades contarán con las medidas de seguridad establecidas en la normativa, se mantendrá la distancia de seguridad y se colocarán geles en las entradas

del centro y los espacios en los que se desarrollen las propuestas. Asimismo se exigirá que los niños acudan a las mismas con mascarilla.

El campamento se llevará a cabo en horario de 9:00 a 14:00 horas, aunque los padres tendrán la posibilidad de ampliarlo entre las 8:00 y las 9:00 horas y entre las 14:00 y las 16:00.

El precio de la actividad es de 20 euros para los que se inscriban los dos días o 12 euros por día, si se opta por días sueltos. La ampliación de hora con respecto a la inicialmente establecida supondrá un aumento del coste en un euro por hora.

Los interesados en que sus hijos participen pueden solicitar más información y realizar sus inscripciones en el despacho del animador sociocomunitario situado en el edificio Sociocultural o a través del correo piratufos@hotmail.com o del teléfono 627535794.

Participación infantil en una actividad. **WORD**San Blas, a la izda., en la Iglesia de Santibáñez de la Sierra. **MANHER**

San Blas en Santibáñez y San Miguel

Los municipios de Santibáñez de la Sierra y de San Miguel de Valero acogieron en la jornada de ayer la misa en honor de San Blas. En el segundo de los municipios se incluyó la bendición de las tradicionales gargantillas.

La Covatilla ha recibido alrededor de 2.000 esquiadores en enero

kioskoymas#comunicacion@santamartadetormes.org

Los responsables de las instalaciones de la estación de esquí de Béjar consideran positivos los números dada la coyuntura económica y sanitaria

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Durante el pasado mes de enero La estación de esquí Sierra de Béjar-La Covatilla recibió aproximadamente a 2.000 esquiadores. Números

positivos para la organización en la coyuntura económica y sanitaria actual. Destacando la celebración del World Snow Day, evento promocional, en el cual los más pequeños tuvieron la oportunidad de iniciarse en la práctica del esquí.

La estación permaneció cerrada durante los primeros días de febrero debido a la escasez de nieve y a la desfavorable meteorología; que a su vez fue la nota positiva, ya que provocaron el aumento de espesores de nieve en las pistas. Sin embargo, durante el fin

de semana unos 200 esquiadores disfrutaron de la nueva nieve. Una aceptable afluencia de público, procedente de toda la provincia de Salamanca, dada las actuales limitaciones de movilidad y las condiciones meteorológicas cambiantes.

Pistas abiertas

Las pistas abiertas al público han sido Debutantes I, El Canchal Negro y Las serenitas, con los remontes abiertos del telesquí de debutantes, el telesquí del Canchal Negro y el telesilla, con un total aproximado de 1,7 km esquiabiles. La escuela de esquí y el resto de servicios continuaron con su actividad habitual.

Las expectativas para la próxima semana, en esperas de próximas nevadas, es continuar aumentando el dominio esquiabile